

Le spectacle LA HAINE - Jusqu'ici rien n'a changé – se produira à Brest Arena pour une unique séance, le 15 mars à 20h30.

La séance du 14 mars à 20h00 n'aura donc pas lieu. Les billets achetés pour cette dernière restent valables pour le 15 mars mais le placement numéroté initial ne pourra être respecté.

Les détenteurs d'un billet du 14 mars sont invités à se présenter à la porte de Brest Arena côté parking samedi à partir de 19h00, où leur billet sera scanné puis échangé contre un autre billet numéroté de la même catégorie

Les équipes remercient les spectateurs pour leur compréhension, s'excusent de la gêne que cet ajustement pourrait occasionner, et sont impatientes de vous retrouver pour cette date exceptionnelle.

Les personnes munies d'un billet pour la séance du 14 mars et ne pouvant pas se rendre au spectacle le 15 mars peuvent demander un remboursement en se rapprochant de leur point de vente dès à présent et jusqu'au 14 avril.

Pour tout complément d'information ou de remboursement merci de contacter votre point d'achat